
 

 
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 

 
 
 
 
    
 
 
    
 
 

Ata da 51ª Sessão Ordinária da 23ª Legislatura da Câmara Municipal de 
 Maceió - Biênio 2025 - 2026. 

 
 
Aos (17) dezessete dias do mês de junho do ano de 2025, às 10h00 (dez 
horas), sob a presidência do vereador Francisco Holanda Filho, reuniu-se a 
Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, 
bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e 
remota com as presenças dos vereadores; Brivaldo Marques, Cal Moreira, 
Eduardo Canuto, Jeannyne Beltão, Jonatas Omena, Leonardo Dias, Marcelo 
Palmeira, Allan Pierre, Fátima Santiago, Kelmann Vieira, Zé Marcio Filho, Davi 
Davino, Thiago Prado, Milton Ronalsa, Thales Diniz, Aldo Loureiro, Samyr 
Malta, Rui Palmeira, Teca Nelma, Silvio Camelo, Silvania Barbosa, David 
Empregos. Aprovada a Ata da sessão anterior, enviada eletronicamente para 
os senhores vereadores. Passando para o Grande Expediente não teve. 
Passando para o Prolongamento do Expediente, foram lidos; Projetos de 
Lei do vereador Brivaldo Marques, protocolos 06090069/2025, 
06060064/2925, 06100005/2025; Projeto de Lei do vereador Francisco 
Holanda Filho, protocolo 06110040/2025; Projeto de Lei do vereador Thales 
Diniz, protocolo 06090076/2025; Projeto de Lei do vereador Thiago Prado, 
protocolo, 06120035/2025. Feita a chamada para Ordem do Dia, foi 
constado quórum regimental, foram lidos e aprovados, Indicação do 
vereador Aldo Loureiro, protocolo 06150001/2025 em discussão única; 
Indicação do vereador Galba Netto, protocolo 06160010/2025 em discussão 
única; Pela Ordem vereador Samyr Malta solicita que se coloque na Ordem do 
Dia processo 06040092/2025 da Lei Orgânica, O Presidente fala que em 
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concordância com os lideres dessa Casa esta deferido o pedido do vereador 
Samyr Malta o Projeto de Emeda da Lei Orgânica apresentada, com as duas 
discussões, com interstício de 10 dias para segunda discussão . Retornando 
a Ordem do Dia; Indicação do vereador Jonata Omena, protocolo 
06120006/2025 em discussão única; Indicações do vereador Kelmann Vieira, 
protocolos 06110053/2025, 06110052/2025, 06110051/2025 em discussão 
única; Indicação do vereador Leonardo Dias, protocolo 06120003/2025, 
Indicações do vereador Thales Diniz, protocolos 06160014/2025, 
06160013/2025, 06160015/2025 em discussão única; Indicações do vereador 
Thiago Prado, protocolos 06160022/2025, 06160021/2025, 06160020/2025 
em discussão única; Indicações da vereadora Teca Nelma, protocolos 
06160008/2025, 06160017/2025 em discussão única; Moção de Aplauso do 
vereador Eduardo Canuto discutido pelo autor, Protocolo 06160012/2025 em 
discussão única; Processo de número 06040092, projeto de emenda à Lei 
Orgânica 01/2025 que altera o parágrafo primeiro e segundo do artigo 74 B da 
Lei Orgânica do Município de Maceió em primeira discussão e primeira 
votação; Pela Ordem vereador Samyr Malta solicita uma extraordinária para 
votação do projeto de emenda à Lei Orgânica lido em primeira votação, sendo 
deferido a solicitação, convocando uma Sessão extraordinária logo após o 
término  desta; Projeto de Lei do vereador Brivaldo Marques, protocolo 
04140043/2025 em primeira discussão; Projeto de Lei do vereador Milton 
Ronalsa, protocolo 05230045/2025 em primeira discussão; Projeto de Decreto 
Legislativo do vereador Eduardo Canuto, protocolo 03270006/2025 em 
primeira discussão; Projeto de Decreto Legislativo, protocolo 04240045/2025 
em primeira discussão; Projeto de Decreto Legislativo do vereador Jonata 
Omena, protocolo 04240045/2025 em primeira discussão. Vereador Samyr 
Malta comunica os prazos da emenda apresentada das diretrizes 
orçamentarias começa hoje e vai até a próxima sexta feira, o Presidente reitera 
a informação do vereador Samyr Malta, em tempo que registra para os pares 
quem queira apresentar emendas e encaminhe as emendas para Comissão 
de Orçamento desta Casa Legislativa. O senhor Presidente diz lamentar não 
poder estar presente na Audiência Pública que discutiu a Lei de Diretrizes 
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Orçamentaria, em tempo que parabeniza o vereador Samyr Malta pela 
condução da citada Audiência e aos demais vereadores que se fizeram 
presente e logo após o termino desta sessão teremos uma extraordinária. 
Expediente Final; nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente 

sessão e convocando outra para o dia seguinte em horário regimental. Do que 
para constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e assino.  Maceió, 17 de 
junho de 2025 – Kely Cristina Lopes dos Santos – Redatora de Atas e Debates.  
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